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Entrevistador: ¿Qué tipo de información recibís antes de venir aquí? 

Anéeka: Recibimos información muy completa acerca de viajes estelares, situación
de la Tierra, quienes estarán con nosotras, qué otras razas y nuestra relación con
ellas. Y se viene aquí a aprender en el proceso. Las naves son escuelas también.
Aunque no se deja de aprender nunca, hoy en día en esta nave sólo queda personal
experimentado dado la situación.

Entrevistador: ¿Y cómo es vuestra preparación para contactar con los humanos?

Anéeka: No tuvimos ninguna, al contrario. Se supone que como sería sólo por
medios tecnológicos, nosotras que estábamos en el proyecto ‘Primer Contacto’
seríamos las que dijéramos o escribiéramos esas pautas de contacto o protocolos.
Pero con el contacto cara a cara sí se requiere estar entrenado en defensa propia y
llevar el equipo correcto, ya que esperamos que los humanos sean hostiles.

Llevamos traje espacial entero que tiene sistemas de protección antibalística y anti
armas de energía, comunicadores, controles de nave a distancia, rastreadores y en
algunos casos armamento.

Entrevistador: Cuando contactáis con una persona de la Tierra, ¿qué objetivos
tenéis?

Anéeka: Solo decir: ‘Hola’. El que sepa que existimos y que no están solos en el
universo. Solo eso. Solo compartimos lo poco o mucho que podamos saber, como
ustedes hacen lo mismo, es igual.

Entrevistador: ¿Y cómo aprendes el idioma? ¿Hacéis alguna formación o también es
práctico? ¿Y la cultura? Recuerdo que explicaste que con la telepatía era más fácil
aprender un idioma.

Anéeka: Aprendemos en Academia todo lo referente a la cultura con la que
conviviremos. Esto pasa con todas, no solo con la Tierra, y es así en donde personas
que ya conocen un idioma u otro enseñarán dicho idioma o idiomas a los
interesados, y sí con la telepatía es más rápido y fácil aprender un idioma.

El problema es que también aprendes lo que es incorrecto, porque aprendes a hablar
el idioma como lo entendió tu maestro o maestra. Por eso algunas personas
catalogaron al Inglés que hablamos aquí como el Inglés Taygeteano porque todos
tenemos un sabor distintivo de cómo estructuramos los idiomas, no solo el Inglés.

Entrevistador: En tu caso, ¿cómo aprendiste el Español?

Anéeka: Lo aprendí de un ordenador holográfico en Temmer en la Academia antes
de venir, y lo acabé perfeccionando ya aquí en línea. Y según los idiomas que
domine cada persona serán asignados a alguna tarea u otra, esto especialmente con
el proyecto ‘Primer Contacto’.



Me refiero a que si hablas Ruso te asignarán a las redes sociales rusas y a todo lo
que tenga que ver con esa cultura. Como la lógica indica.

Entrevistador: Y para tener una idea más clara de cómo es la educación en Taygeta,
¿nos podrías explicar un poquito el cómo llegaste a tener ese currículum? Sobre
todo, lo que nos explicaste de ti, conocimiento en medicina, jefe de inteligencia y
mucho más en 22 años. ¿Es porque parte de estos conocimientos ya lo sabes de
otras vidas?

Anéeka: Medicina ya fue en la nave ayudando a Senetre y porque me interesó el
tema. Entonces, durante los últimos cuatro años he estado estudiando medicina. Es
así como funciona con todo, vas aprendiendo lo que más te llame la atención, y eso
también te da la flexibilidad y responsabilidad que eso trae de formarte como
persona, como serás y qué conocimientos tendrás.

En cuanto a lenguas, a mí me interesó porque siempre ha sido fácil para mí aprender
nuevos idiomas y fue lo que yo decidí tener como base para o antes de venir a la
Tierra. Las naves no sólo son naves y ya, sino que también son escuelas. Pero en
general, en mi cultura así se aprende, sobre la marcha. El estudiante es quien dice
qué desea aprender, y lo hace porque le nace, porque es divertido, porque le ve la
utilidad.

Muy pocas cosas, si acaso, son obligatorias. Por ejemplo, sólo serían las habilidades
de supervivencia que te enseñan cuando eres niña. Se les enseña eso a los niños en
general, pero eso es necesario y lógico.

El aprender un tema que le interese a una persona lo llevará inexorablemente a que
para poder avanzar en ese mismo tema que le interese, al ir subiendo de
conocimientos sobre el tema, necesitará más temas, más cosas o ramas de
conocimiento distinto que lo nutran y les sirvan de base para seguir expandiéndose.

Por ejemplo, no se le enseña más que matemática básica a los niños, pero después,
al desear aprender otra cosa que ellos les interesen, tarde o temprano, verán la
necesidad de aprender matemática avanzada para seguir logrando sus objetivos.
Entonces, un conocimiento o un tema que le interese a una persona, al ir avanzando,
le será inevitable el ir adquiriendo más tipos de conocimientos, otros temas, porque
todo está interconectado de todas formas.

Me es difícil saber qué tengo de vidas pasadas y qué he acumulado a lo largo de
esta, pero sé que todas las personas cargan y traen conocimiento de todas sus vidas
pasadas. A unas se les nota más que a otras, como en habilidades para tocar
instrumentos musicales o matemáticas avanzadas a temprana edad. De nuevo, el
ejemplo más claro es Yazhi Swaruu. No es posible que haya acumulado esos
conocimientos a tan corta edad.

Entrevistador: Entonces, en Taygeta ¿no tenéis nada parecido a universidades ni
cursos especializados?

Anéeka: Sí los hay, academias de uno u otro tema, pero son a lo práctico. Aceptan
gente que les interese ese tema y en el transcurso de su estancia aquí es donde
aprenden el oficio o la ciencia, dejando a la motivación personal de cada quien el
estudiar la parte teórica que siempre existe.



Entrevistador: Y ¿cómo es la academia? ¿Qué cosas te sorprendieron de la cultura
aquí que aprendiste?

Anéeka: En la Academia, que no es en aulas como en la Tierra sino en forma de
pláticas o a veces alrededor de un proyector holográfico, para ver imágenes y videos
relevantes, se nos dijo que era una civilización apenas industrial de base Lyriana,
siendo atacada y conquistada por una raza invasora de grises altos y Reptiles varios,
y que la población se revelaría pronto. Y que a eso le llamaban la Ascensión y que
ayudaríamos y que lo veríamos.

Pero nos dijeron que estaban siendo invadidos, por lo que Taygeta, en apoyo a la
Federación, mandó una flota de batalla a la Tierra entre los años 2008 y 2009. 

Pero hoy en día entendemos que lo que sucede aquí es algo mucho más complejo,
más complicado. En donde los propios humanos se están esclavizando a sí mismos
y a unos y a otros. Por motivos no sólo del 3D, sino por intenciones desde más
arriba. Siendo que no son víctimas, como nos dijeron, sino que los humanos están
atrapados en un bucle de experiencias en la Tierra que les está resultando
patológico, enfermizo y a veces hasta psicótico, pero es de su propia manufactura.

Entonces, la flota de ataque se retiró en 2017, dejando sólo pocas naves aquí, 3
grandes, luego 2 y finalmente sólo una. Siendo que la persona principal que causó
que se fueran las otras y que veamos que solo es necesaria una, fue Swaruu de
Erra, y quien fue la que explicó lo que está pasando en la Tierra, y nada que ver con
una invasión clásica, sino con una manifestación colectiva enfermiza.

Entrevistador: Una pregunta, Anéeka. ¿Qué entendimiento teníais sobre este
momento de la Tierra antes de decidir venir aquí? Porque como no hay pasado ni
futuro, seguro que ya se sabía que esto estaría pasando

Anéeka: Sabríamos si fuera lineal, pero el tiempo no lo es. Entonces, aunque puedas
ver qué ocurre en una línea, si regresas a vivirla, todo cambia y solo por el simple
hecho de observarla. Entonces, aunque haya viajes en el tiempo como algo rutinario
aquí, aun así no modifica lo dicho antes que las cosas solo ocurren una vez. Porque
si regresas a vivirlas de nuevo, cosa que sí se puede, solo que como ya lo viste y
esperas lo que ocurre, que ocurre de nuevo, ya lo cambias y resulta diferente cada
vez.

Cuando vine aquí, fue bajo promesa de atestiguar un gran despertar de la humanidad
y su liberación de sus opresores, un ascenso a ser especie 5D interestelar. Sin
embargo, después de cuatro años aquí, desde que llegue, nada se ha cumplido. O
aún no, pero si veo grandes diferencias entre lo que te dicen en casa que ocurre en
la Tierra con lo que verdaderamente ocurre aquí.

Pensé que era algo que celebrarse, y que yo sólo sería espectadora. Aunque
ayudara un poco a través de comunicarme con la humanidad, con el proyecto ‘Primer
Contacto’. Esperando encontrar una humanidad receptiva y deseosa de saber sobre
otras civilizaciones que les puedan servir de modelo para hacer avanzar la suya.

Pero me encuentro con que la vasta mayoría de los humanos no les importa ni creen
que siquiera exista otra civilización, ni que exista yo, para el caso. Y me encuentro
con que la inmensa mayoría de la humanidad no está bajo el yugo de unos opresores



invasivos, sino que están atrapados en sus propias creaciones y pesadillas.

Y por eso también quedan atrapadas las semillas, que saben que no son de ahí, por
estar inmersos en la frecuencia común de la población que los arrastra a tener el
mismo final que ellos.

Me prometieron una cosa y encontré otra aquí. Se supone que todo sería júbilo, más
para la gente como yo, mirando desde arriba como ojos en el cielo, cómodamente en
nuestras grandes naves todas equipadas. Pero me encuentro que me quedó chica la
nave, me siento encerrada en una lata flotante, en donde a diario no ocurre mucho. Y
el júbilo que se supone que habría fue reemplazado por la frustración y
desesperación, con la impotencia de no poder ayudar porque el grueso de la
población no desea ser ayudada.

Y que resulta altamente estresante para mí estar aquí mirando y conectando con
personas que acabo queriendo como familia, pero los veo abajo expuestos. Ha sido y
sigue siendo una experiencia muy dura para mí.
Lo que más me afecta es que la humanidad pida todo lo que les ocurre como masa,
ciegos ante lo obvio. No lo comprendo y me lastima eso.

Entrevistador: ¿Y qué crees que ha alterado ese camino del despertar de la
humanidad?

Anéeka: No creo que se haya alterado el camino, sino que es un error de percepción
general de parte de muchas razas observando la humanidad. Se cree aun, es decir,
muchas creen, que están invadidos ahí por Reptiles, arcontes y demás que los
explotan energéticamente. 

No niego eso. Pero hemos encontrado, principalmente por el trabajo de las Swaruu’s,
que arriba de los explotadores están de nuevo los humanos que en sí generan a sus
explotadores, quedando ellos como sándwich en medio con humanos de ambos
lados de los opresores. Es decir, el ser humano es oprimido por razas regresivas,
especialmente la raza humana, y a la vez estos están siendo generados por los
mismos deseos de la masa de la humanidad, siendo también manipulados y
generados por el deseo de las masas.

Entonces, nos damos cuenta que no hay nada que liberar, no como pueblo oprimido,
lo único a liberar son conciencias y mentes. Pero, y es lo que desespera, no
escuchan ni les interesa escuchar ni lo más básico para mejorar sus vidas, mucho
menos conceptos más avanzados. Sé que muchos si escuchan, ok, pero son
semillas, no exactamente humanos. 

En sí, de las comunidades de mismo pensamiento en la Tierra noten que las semillas
estelares, por pocas que sean o estén despiertas, tienen una clara tendencia a
buscarse y cooperar entre sí, mientras que el humano medio solo obedecerá las
reglas del Cabal y estará sumido en separación.

Entrevistador: Claro, entiendo. Pero entonces, volviendo a la propaganda que os
hicieron, por ejemplo, a vosotros, ¿es por parte de la Federación? ¿Con qué
intención?  

Anéeka: Porque la Federación, digamos que en el centro de reclutamiento, usando
palabras humanas, ya que no es reclutamiento como en la Tierra, te dicen que los



humanos están liberando y que tú como Taygeteana ayudas a que despierten contra
sus captores y se liberen como raza, entonces vienes aquí a ayudar a la liberación
pensando de forma simplista en: ‘humanos víctimas contra los opresores victimarios’.

Pero ya aquí te das cuenta que no hay víctimas, no a nivel causal del problema, solo
malos vicios dentro o de las mismas almas. En ciclo eterno de desinformarse unos
con otros, creando dinámicas de “yo te hago algo, ahora eres víctima” y ahora tú
víctima buscara contra quien desquitarse. Sólo haciéndose compatibles con sus
propias creaciones o tulpas que los explotan. Llámese Illuminati, masones, Cabal, lo
que sea, salió de ellos mismos, los humanos.

Con esto no quiero decir que no haya víctimas objetivamente, sí las hay, y eso se
presta a más malas interpretaciones. Pero no acaba ahí el problema. No es buscar a
los culpables y ya se acabó el problema, sino que las mismas víctimas generan a sus
agresores por culpa, en muchos aspectos, de la ley de la Atracción o ley de los
espejos. Porque si solo son víctimas y sólo sufren, solo verán que sufren y que son
víctimas y lógicamente solo atraerán más de lo mismo.

Por eso no hay nada que liberar aquí, solo mentes, conciencias, pero esas mismas
mentes y conciencias son las que a su vez crean mecanismos de control o de
protección para que foráneos como nosotras, como Swaruu, las demás, o como yo,
no podamos ni siquiera introducir conceptos como los de arriba con miras a que
salgan de su bucle autogenerado de autodestrucción.

Entrevistador: Pero no entiendo por qué dirían esa propaganda por parte de la
Federación si ahora, por ejemplo, ellos pueden ser vistos como tales captores.

Anéeka: En muchos sentidos, los controladores más altos de la Tierra, descartando
la postura de almas que saben que hacen desde antes de encarnar, son de la
Federación, son los dueños ocultos de la Tierra, como decía Salvador Freixedo.

Entrevistador: Te preguntaría ¿cómo empezó esto? ¿Cómo se creó este bucle? Pero
si en el universo no hay principio ni fin, imagino que aquí es lo mismo, y entonces la
humanidad siempre se ha visto en este problema o situación. Por eso mismo no
entiendo por qué os dirían que venís a ver la Ascensión o liberación de un planeta si
ellos mismos no tienen esos intereses.

Anéeka: Sí, aunque desde otro punto de vista se tuvo que haber generado en algún
punto, pero es muy difícil precisar dónde. Se dice que lo más probable sea que fue
producto de la devastación producida por la inundación y sus cataclismos. Pero como
ya saben, el problema viene de más atrás.

Se ve que por lo menos esas partes de la Federación que explican lo que sucede en
lo que llamaré academias en los planetas, no comprenden bien qué es lo que sucede
en la Tierra. Capa tras capa.

Entrevistador: Y ¿no puede ser uno nodo eterno? La Tierra ¿no existirá siempre en
3D?

Anéeka: Es muy posible. Como explicaba un día Swaruu, en algún sitio del universo
y del tiempo, deberá haber un lugar que se caracterice por ofrecer a las almas esa
clase de experiencias o no existiría su contrario.



Entrevistador: Claro, entiendo, pero también lo que decíais que esto es un bucle y
que si no ves otra cosa, o no tienes que escoger, es difícil que salgamos del bucle,
¿no? Aunque entiendo que los mismos humanos dormidos no permiten otra opción.

Anéeka: Como explica Yazhi, depende de cada persona de forma individual y no de
una liberación planetaria tradicional, porque es un problema de conciencias y de
percepción. Sí, hace pensar cómo salir de dicho bucle. Mucha energía mental.

De nuevo, como explica Yazhi, sólo se logra con más conocimientos que traerán más
evolución. No como datos aislados, almacenados o memorizados, sino procesando
para cada persona, lo que significan esos datos de manera personal y para su propio
conocimiento.

Pero cómo lo dicho arriba, ellos mismos, los humanos, se auto bloquean y no
permiten que tengan acceso a conocimiento mayor, porque lo que llaman
conocimiento avanzado aquí en la Tierra es de universidades y eso está muy limitado
y controlado, como en la vieja Grecia que decían que no se le debe dar conocimiento
a las mujeres, que darle la letra a una mujer sería como reforzar el veneno a una
serpiente peligrosa. Con esa mentalidad se quedarán en el bucle de su propia
creación.

Entrevistador: Te entiendo, gracias, bueno, no nos queda otra que seguir adelante.

Anéeka: Sí, seguir adelante, simplemente siendo quienes somos. Y por aquí también
por lo que corresponda nosotras. Aunque tenemos nuestros riesgos también. No es
verdad que estamos cómodamente sentadas en una nave de amor y luz. Es duro
aquí también, no igual, diferente, pero es duro también y rara vez comparto o
compartimos las dificultades de estar aquí porque lastimaría.

Entrevistador: ¿Por qué?

Anéeka: Supongo que lastimaría la imagen que se tenía sobre una o otra raza
positiva. O no creerían tal cosa como posible. Por ejemplo, con todo y nuestra
altísima tecnología comparada a la de la Tierra, aún tenemos desperfectos difíciles
de arreglar causados por corrosión en los sistemas, por ejemplo, sistemas de
sustento de vida funcionando mal, siempre algo que reparar, un riesgo constante.

Es que muchos creen que en las Pléyades manifestamos las naves con el
pensamiento. No, se fabrican con mucho trabajo duro, en grupo y con tiempo. Como
dice Yazhi: “Si puedes manifestar una nave con el pensamiento, no necesitas una
nave”.

Como les decía, es un lío fenomenalmente complicado, complejo y multidimensional
lo que ocurre en la Tierra.
Y ni nosotras ni nadie de estas densidades sabemos completamente qué ocurre.
Todos estamos buscando respuestas. Dependiendo de nuestro punto de atención y
quienes somos, la densidad.

Da lo mismo si están en la Tierra esquivando jeringas o en órbita esquivando
disparos de plasma o de armas de energía. Todos hacemos nuestro papel en este
tremendo embrollo cósmico y nadie está exento de un gran riesgo, pero seguimos
adelante porque eso somos y lo hacemos por quienes queremos y por nosotros



mismos, porque si no lo hacemos, perdemos nuestras almas.

Entrevistador: Y ¿cómo creéis que va a seguir desarrollándose todo esto?

Anéeka: Raguel dice que estamos en medio de una batalla y que durante cualquier
batalla nunca se podrá saber qué ocurre realmente, ni quién va ganando. Si no se
puede saber en una batalla de guerra con armas, menos en cuyas armas son los
medios.

Aquí opinamos que no nos queda otra más que seguir luchando como podamos y
con lo que tengamos porque nada está escrito, ni podemos saber qué ocurre
realmente. No lo podemos saber en ningún nivel, solo seguir adelante con quienes
somos.


